
≪お願い≫ 

 

花粉症のため受診される患者様へ 

 

現在（2024 年 3 月）、製薬会社からの供給不足により抗アレル

ギー薬全般と点鼻薬の在庫が不足しております。より多くの患者様

にお薬が行き渡るようにするため、花粉症で受診された際には、それ

ぞれ 1 ヶ月分までを上限として処方させていただきます。処方され

た薬を使い切った場合には、再診いただくようお願いいたします。 

 

ご不便をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し

上げます。 

 

2024年 3月６日 

坂井市立三国病院  

院長 飴嶋 愼吾 


